

Daniela Pérez, ingeniera civil industrial: “Provengo de un choclón femenino power”

Invitada al programa Mujeres de Impacto, la profesional se refirió a su vida familiar y las motivaciones que tuvo para estudiar una carrera ligada a la Ingeniería.

Deportista, por vocación; amante de las matemáticas, por opción. Así es Daniela Pérez Figueroa, Ingeniera Civil Industrial, quien fue invitada al programa Mujeres de Impacto, de radio San Cristóbal, para conocer sobre su opción por estudiar una carrera ligada a la Ingeniería y su actual puesto laboral, como Jefa de Producción y de Operaciones, de la empresa Hormibal.

Daniela es ex alumna del Colegio Adventista, lugar donde realizó toda su enseñanza básica, egresando posteriormente, del liceo CEALA. “Yo siempre creí que iba a ser veterinaria, de hecho no era muy buena en matemáticas, pero casi al terminar mi enseñanza media, tuve la posibilidad de tener un profesor extra en matemáticas, y me di cuenta que era un desafío súper entretenido. Entonces al momento de dar la PSU, dije: me lanzo, y así lo hice, me lancé con una Ingeniería”.

Tras decidirse por su

carrera, estudió en la Universidad del Desarrollo en Concepción, desafío que –confidencioso– fue complejo pero motivante. “En mi vida siempre estuve rodeada de muy buenos ejemplos y también, de muchas mujeres. En mi familia somos hartas mujeres y bien apegadas, somos un choclón femenino power, entonces yo tenía un ejemplo real, a la vista, que es mi tía Claudia Figueroa, quien me impulsó a seguir su carrera”. Ella me dio el power para decir, yo me la puedo y se logró”.

Actualmente con un cargo de liderazgo, Daniela reconoce en los valores adquiridos en su colegio y también, en el impulso familiar, las claves para desarrollarse con un sentido, no sólo técnico, sino también humano. “Estoy convencida que cuando uno llega a un equipo de personas, para liderarlos, esas personas deben querer ser lideradas, y para eso tienen que ver algo en ti algo que les permita seguirte, hay que saber escuchar, absorber y demostrar con

tu acciones de líder que todo lo que ellos te están transmitiendo es importante, sobre todo en un rubro como la construcción, donde como se dice comúnmente, estamos paleando ripio”.

SU FAMILIA

Daniela proviene de un clan familiar femenino, donde el rol de su bisabuela fue clave en varias de sus decisiones profesionales. “No puedo hablar de mi familia sin antes partir hablando de mi bisabuela, mi ‘nonita’, ella falleció el año pasado, en noviembre, pero tuve la dicha de pasar 28 años con ella y aprender de sus historias. Su vida fue de esfuerzo, pero salió adelante. Luego mi abuela, también tiene una historia potente, tuvo mi mamá súper joven, ella trabajaba así que tenían que hacer calzar la vida familiar y el trabajo. A continuación, están mis tías Claudia y Pili (mellizas), con mi mamá son tres, y bueno está mi hermana mayor, la Maca que es un año nueve meses mayor que yo, y ahora esperamos a mi sobrinita Renata”, resumió.

De todas ellas, Daniela rescata ejemplos de superación personal y apoyo constante. “Lo más lindo es que tenemos la capacidad de estar siempre conectadas, y tomarnos las cosas con



calma, eso lo rescato de mi bisabuela porque nosotras, todas, tenemos carácter fuerte”, contó.

Esa garra, es otra de las características de Daniela, quien más allá de su faceta profesional, y su vida personal, destaca en el ámbito deportivo.

LAS DIVINAS

Desde sus tiempos de colegio, ha destacado por practicar diversos deportes, siendo capitana de equipos; también en la Universidad. “Siempre fui una persona muy deportista, de hecho desde pequeña me gustaba el atletismo, iba a dar vueltas al estadio, a correr, luego comencé con el fútbol después, en enseñanza media

me dediqué al voleibol, fui capitana de mi equipo en el colegio y después, en la Universidad fui capitana de la Selección de Voleibol de la Universidad del Desarrollo”.

Actualmente, “tengo un equipo de fútbol femenino, LAS DIVINAS, jugamos mucho fútbol, dos veces a la semana, lo pasamos bien

haciendo deportes”, finalizó.

Su ejemplo de vida y superación, la convierten en un ejemplo a seguir, donde la precisa de Daniela, es “nada es imposible, donde se cierran puertas se abren ventanas dicen, así que mi mensaje a otras mujeres es ese, a lanzarse a la piscina con lo que decidan hacer”.

